



**Eintrag ins Goldene Buch der Gemeinde: Ulrich Maurer (rechts) und Gottenheims Bürgermeister Alfred Schwenninger. Foto: Monika Mylius**

## Eintreten für Chancengleichheit

Ulrich Maurer (SPD) besuchte Gottenheim **Rebland**  
14.3.01

**Gottenheim (myl).** Der Fraktionsvorsitzende der SPD im Stuttgarter Landtag, Ulrich Maurer, traf am Donnerstagnachmittag im Rathaus der Tuniberggemeinde auf eine Diskussionsfreudige Runde von Bürgerinnen und Bürgern, Gemeinde- und Kreisräten.

In den Gesprächen, die sich der Vorstellung der Gemeinde durch Bürgermeister Alfred Schwenninger anschlossen, ging es neben kommunalen Problemen vor allem um das Schul- und Ausbildungswesen. Maurer machte deutlich, dass sich seine Partei für Chancengleichheit einsetze, Frauenförderung groß

schreibe und die Entlastung von Alleinerziehenden und Familien auf vielen Ebenen vorsehe. Dem Rathausbesuch folgte ein Rundgang durch das Gottenheimer Gewerbegebiet. Maurer informierte sich in Begleitung des Bürgermeisters, des SPD-Landtagskandidaten Christoph Bayer, des Landtagsabgeordneten (SPD) Hans Vogt und des Ortsvereinsvorsitzenden der Partei, Dr. Hans Hoch, bei den Firmen Bösch und Leguan-Computer über Standortbedingungen und Perspektiven. Nach einer Stippvisite im Jugendhaus Hebewerk fand ein kleiner Imbissaufenthalt im Atelier des bildenden Künstlers Gerhard Birkhofer statt.